

Step up

豊松小学校 6年生

修学旅行ハイライト (3日目)

ホテルでの朝



3日目になると、疲れもあるのか、起床時刻の6時になってもみんなよく寝ていました。寝顔や寝起きの顔は、まだまだかわいい6年生でした。

キッズニア甲子園に到着



大阪からキッズニア甲子園のある西宮へ向かいました。ぐっすり寝ている二人を起こすのはかわいそうな感じでした。

キッズニア甲子園での職業体験



寿司職人の体験では、実際に巻き寿司を作って食べました。職人の服装がよく似合っています。

宅配業者の体験では、依頼された荷物を届けました。緊張した表情で指示を聞いていました。



ペンを作る会社では、インクの入れ方を習って、3色ボールペンを作り、作ったボールペンを記念にもらいました。

この2人は、ビルクライミングにも挑戦しました。



ホテルマンの仕事では、受付や食事のテーブル準備の仕事をしました。制服がよく似合っていてカッコいいです。

携帯電話の会社に行くとき、携帯電話を借りることができます。館内で、友達と電話をし合ったり、ゲームをしたりしていました。

3日間を通して、子ども達は、日本人の知恵が生かされた歴史の重みや近代的な街の様子を知ることができました。

また、班行動やホテルでの生活で、友達との絆をさらに深めることができました。そして、お世話になったバスの運転手の湯立さん、ガイドの波津見さん、添乗員の山口さんやそれぞれの見学地・ホテルでたくさんの人と出会い、いろいろな人に支えられて修学旅行が成り立っていることも感じました。保護者の皆様、子ども達のすばらしい学習のためにいろいろご協力くださり、本当にありがとうございました。

